



Rezago de 620 minutos en el periodo que empieza hoy

G. SALDIERNA, E. MÉNDEZ,
E. OLIVARES Y A. BECERRIL

El Congreso de la Unión inicia este miércoles su periodo de sesiones ordinarias con un rezago de 620 minutos, y la discusión pendiente en el Senado del *plan B* electoral, que no será aprobado de inmediato, ya que se decidió seguir el proceso legislativo, sin acelerar el trámite.

Aunque en Morena se anunció que las cuatro leyes que integran la segunda parte de la reforma serían de los primeros temas, incluso el primero de febrero, durante su plenaria de ayer se anunció que la minuta de San Lázaro primero va a pasar a comisiones.

Tanto en las plenarios de senadores como de diputados se reconoció que de las 620 minutos pendientes, 200 corresponden a la cámara alta, donde además tienen pendientes de desahogar 160 nombramientos.